

Une militaire du 121e Régiment du Train a perdu accidentellement la vie au Liban



Après le décès du caporal Vasil Bychyk, du 16e Bataillon de chasseurs à pied [BCP] survenu à Djibouti, le 30 octobre dernier, l'armée de Terre vient une nouvelle fois d'être endeuillée après un accident qui a coûté la vie au maréchal des logis Fany Claudin, affectée à la Force intérimaire des Nations unies au Liban [FINUL].

Selon le ministère des Armées, appartenant au 121e Régiment du Train [RT], cette jeune femme a été mortellement blessée dans un accident de la route, alors qu'elle participait à une mission opérationnelle d'escorte de convoi logistique entre Dayr Kifa et Naqoura.

« Malgré une prise en charge rapide par un médecin de la Force intérimaire des Nations Unies au Liban, l'équipe médicale n'a pu que constater le décès du maréchal des logis Claudin », explique le ministère. Et de préciser qu'elle était « déployée en opération extérieure au Liban depuis le début du mois de novembre, au sein de la FINUL, dans le cadre de l'opération Daman ».

Née le 16 janvier 2001 à Annemasse [Haute-Savoie], Fany Claudin s'était engagée au sein du 121e RT en tant que militaire du rang alors qu'elle venait de fêter son dix-neuvième anniversaire. Affectée en qualité de motocycliste au 2e escadron de circulation et d'escorte, elle fut promue brigadier après avoir terminé sa formation générale élémentaire, en octobre 2021.

Après avoir pris part à l'opération Sentinelle en tant que chef d'équipe, elle fut affectée au groupement tactique Désert logistique « Jura », alors déployé au Niger, entre octobre 2022 et février 2023. Puis, s'étant fait remarquer, lors de l'exercice Orion, en tant que pilote PVP [Petit Véhicule Protégé] et qu'estafette motocycliste, elle fut admise à l'École nationale des sous-officiers d'active [ENSOA] via le recrutement semi-direct.

« Assidue dans sa préparation physique et intellectuelle, elle obtient en avril 2024 son brevet militaire n°1 avec des résultats remarquables », rappelle sa hiérarchie.

En couple, sans enfant, le maréchal des logis Fany Claudin était décorée de la croix du combattant, de la médaille d'outre-mer avec agrafe « Sahel », de la médaille de la protection militaire du territoire avec l'agrafe « Sentinelle » et de la médaille de bronze de la Défense nationale.

« Grande tristesse à l'annonce du décès accidentel de la maréchal des logis Fany Claudin lors d'un accident de la route survenu durant une mission opérationnelle d'escorte de convoi au Liban.

Engagée au sein de la Force intérimaire des Nations unies au Liban, dans le cadre de l'opération Daman, elle contribuait quotidiennement au soutien de la force œuvrant au retour de la paix. Je m'associe à la douleur de sa famille, ses proches et ses frères d'armes du 121e RT et les assure du soutien des armées françaises », a réagi le général Thierry Burkhard, le chef d'état-major des armées.